## PERÚ E INDIA ABREN NICHOS DE OPORTUNIDAD A EMREPSAS ESPECIALIZADAS EN URBANISMO

## ESTRATEGIA - Beatriz Itza

## Bilbao Urban & Cities Design organiza sendas misiones comerciales el próximo octubre

La asociación Bilbao Urban & Cities Design (BUCD), en su búsqueda de oportunidades para la internacionalización de soluciones urbanas y de partners relacionados con el mundo de las ciudades, ha organizado sendas misiones comerciales a India y Perú, a desarrollar el próximo octubre.

Dentro del proyecto denominado "Rethinking Cities: Estrategia de cooperación para la internacionalización de las empresas de Soluciones Urbanas de Bizkaia", puesto en marcha con la colaboración del clúster GAIA, ambas misiones comerciales, cofinanciadas por la Diputación Foral de Bizkaia y el Gobierno Vasco, están aún abiertas a la participación de empresas y entidades del ámbito de las soluciones urbanas con inquietudes internacionales.

La invitación a participar se extiende a todas aquellas empresas vinculadas al tratamiento de aguas y residuos; la consultoría e ingeniería medioambiental; infraestructuras varias, ferroviarias y aeroportuarias; planeamiento urbano y construcción de vivienda social: tecnología smart; sistemas de movilidad sostenible; gobernanza pública; estrategias de salud pública y de promoción del turismo. "En ambos casos nos espera una agenda política y empresarial de primer nivel con encuentros tanto individuales, como grupales, centrados en oportunidades de negocio ya detectadas", explica Xabier Arruza, coordinador y responsable del proyecto internacional.

La preparación de estas misiones ha requerido de una intensa labor de representación previa. Así, a finales de agosto Bilbao Urban & Cities Design (BUCD) participó como invitada y ponente en la I Expo Ciudades y Comunidades Sostenibles celebrada en la ciudad paruana de Ayacucho, en la que Arruza, con su ponencia sobre "Bilbao: del declive industrial a una Smart City global – Algunas claves para las ciudades peruanas", expuso la potencialidad de soluciones urbanas aplicadas en Bilbao, así como la necesidad de diseñar estrategias de planificación a largo plazo con el máximo de consenso posible.

Organizada por el centro de Competencias del Agua, la Universidad San Cristóbal de Huamanga, el Patronato Pikimachay y el municipio y Gobierno Regional de Ayacucho – Huamanga, la primera edición de esta Expo estuvo centrada en fórmulas para transformar las actuales ciudades y entornos urbanos del Perú en más sostenibles. Entre las oportunidades detectadas en Ayacucho, Arruza destaca la construcción de un centro de convenciones o un hospital, proyectos de infraestructuras relacionados con el saneamiento, depuración de aguas, puentes, carreteras o vías férreas, además de un capítulo especial para la promoción del turismo en la región.

Por lo que a India se refiere, el país se encuentra inmerso en el mayor proceso de urbanización a escala mundial, por lo que su gobierno ha ido desarrollando diferentes programas y misiones con el fin de dotar a las ciudades de las infraestructuras y servicios más adecuados, entre ellos la Smart Cities Mission, dotada con 6.400 millones de dólares, o la AMRUT de regeneración de 500 ciudades.

PERÚ-E-INDIA-ABREN-NICHOS-DE-OPORTUNIDAD-A-EMREPSAS-ESPECIALIZADAS-EN-URBANISMODescarga

**Date** 

2025/11/04